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23 ФЕВРАЛЯ-
ДЕНЬ

СОВЕТСКОЙ
АРМИИ!

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН РЕКТОРАТА, ПАРТКОМА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА СГМИ

НА СТРАЖЕ МИРА
День 23 февраля пошел в 

историю нашей Родимы как 
день рождения Красной Армии. 
Красная Армия — армия ново
го, социалистического типа, 
связанная неразрывными узами 
с трудовым народом, в годы 
гражданской войны и иностран
ной интервенции наголову раз
громила белогвардейцев и ин
тервентов, с честыо отстояла 
первое в мире социалистическое 
государство.

В Великой Отечественной 
войне советский народ и его 
Вооруженные Силы одержали 
новую всемирно-историческую 
победу, разгромили главную 
ударную силу империализма — 
фашистскую Германию и мили
таристскую Японию.

Однако, пока сохраняется

опасность войны, пока милита
ристские круги ведут гонку во
оружений, наша страна вместе 
с другими странами — членами 
Варшавского Договора будет 
укреплять военно-политический 
союз братских социалистиче
ских государств.

Современная международная 
обстановка вновь подтверждает 
вывод маркспстов-леиннцев о 
том, что агрессивная сущность 
империализма не изменилась. 
В текущем финансовом году 
ассигнования министерству обо
роны США составляют почти 
113 млрд. долларов, а в 1980/81 
году они достигнут примерно 
1ГЮ млрд.

XXV  съезд КПСС вновь под
черкнул, что Советский Союз 
не собирается ни на кого на

падать, ему война не нужна. 
Вместе с тем Советский Союз 
не может оставлять без вни
мания происки агрессивных 
сил империализма и вынужден 
в этих условиях совершенство
вать свою оборону. Расходы на 
оборону в Государственном 
бюджете СССР на 1977 год 
предусмотрены в сумме 17,2 
млрд. рублей.

Свой большой праздник —- 
59-ю годовщину Советской Ар
мии и Военно-Морского Флота 
воины отмечают новыми успе
хами в боевой и политической 
подготовке. В минувшем учеб
ном году благодаря неустанной 
работе командиров, политра
ботников, партийных и комсо
мольских организаций каждая 
третья рота н батарея, каждый

четвертый батальон и каждый 
пятый корабль добились отлич
ных показателей в боевой и по
литической подготовке.

Личный достав Вооруженных 
Сил в новом учебном году — 
году 60-летия Великого Октяб
ря видит свой долг в том, что
бы надежно оберегать великие 
социалистические завоевания 
советского народа, крепить обо
роноспособность страны, неус
танно повышать боевую готов
ность Вооруженных Сил.
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»  СЛОВО О ФРОНТОВИКАХ

ВЕТЕРАНЫ, КАК П Р Е Ж Д Е , В СТРОЮ...
Преподаватель курса 

гражданской обороны на 
военной кафедре подпол
ковник медицинской 
службы запаса Романов 
Валентин Дмитриевич 
прошел большой жизнен
ный и боевой путь. Он 
участник Великой Отече
ственной войны. Будучи 
студентом военно-меди
цинской академии, около 
года находился в бло
кадном Ленинграде. Тя
желое было время. Де
сять часов занятий в 
день, а вечером и ночью— 
дежурство в военных гос
питалях, тушение «зажи
галок* на крышах домов 
и госпиталей.

Выпускник академии 
Валентин Романов был 
направлен на фронт вра
чом отдельного пулемет
но-минометного батальо
на, а закончил войну 
старшим врачом танково- 
ю полка.

После войны В. Д .

Романов проявил себя 
умелым организатором 
медицинского обеспече
ния, заботливым вос
питателем подчинен
ных. Многим интересным 
может поделиться с мо
лодежью ветеран. Вот 
один из примечательных 
эпизодов — как Вален
тин Дмитриевич отмечал 
День Советской Армии и 
Военно-Морского Флота 
в 1944 году. Шли бои за 
освобождение Украины и 
Белоруссии. 23 февраля 
при форсировании Днеп
ра был ранен командир 
иолка, в котором служил 
Валентин Дмитриевич. 
Под огнем противника, 
на аэросанях он добрался 
в запятые нашими войс
ками траншеи противни
ка на западном берегу 
Днепра и, оказав меди
цинскую помощь, эвакуи

ровал своего командира в 
медико-санитарный ба
тальон. Таких примеров 
было немало.

1G последних лет Ва
лентин Дмитриевич рабо
тает на военной кафедре. 
Воспитатель, педагог, от
личный методист, он 
пользуется уважением 
студентов и товарищей по 
службе. Активно работа
ет заместителем предсе
дателя совета ветеранов 
института.

Хочется пожелать ве
терану доброго здоровья, 
успехов в жизни и в под
готовке умелых и муже
ственных защитников Ро
дины.

Ю. Е. Ц Е П И Л О В , 
старший 

преподаватель 
военной кафедры, 

капитан медслужбы.
Н а  с н и м к е :  В. Д .

РО М АН О В.

ЕСЛИ СЯМ ПОДГОТОВЛЕН..
Учить других может только 

тот, кто сам хорошо подготов
лен, — это для старшого пре
подавателя военной кафедры 
полковника Белякова Алексея 
Ивановича непреложная истина. 
Более 34 лет он служит в Со
ветских Вооруженных Силах. В 
разгаре войны, в 1943 году, де
сятиклассник Беляков направ
ляется в артиллерийское учи
лище. Осуществилась его меч
та — стать артиллеристом. Она 
появилась у Алексея Ивановича 
после сообщения о первых зал
пах отдельной реактивной ар
тиллерии капитана Флерова в 
июне 1941 года, под Оршей. 
Алексей Иванович с боями до
шел до Берлина. Участвовал он 
и в разгроме милитаристской 
Японии. С того времени до 
1970 года Алексей Иванович 
служил в войсках на различных 
должностях и учился в артил
лерийской академии.

С 1974 года полковник Беля
ков А. И. — старший препода

ватель военной кафедры наше
го института. Рабочий день 
старшего преподавателя насы
щен до предела, и чтобы все 
успеть, необходимо четко рег
ламентировать свою деятель
ность, (уметь организовать ра
бочее время.

Алексей Иванович постоянно 
работает над собой, повышает 
уровень своих специальных и 
политических знаний, совер
шенствует методическое мас
терство. Нередко его можно 
увидеть в классе, где он репе
тирует лекцию, в ходе которой 
будет пользоваться новым диа
фильмом, стендом или схема
ми. Он допоздна засиживается 
над книгами, журналами, раз
личной специальной литерату
рой. Вот почему Алексей Ива
нович и говорит, что учить дру
гих может только тот, кто сам 
хорошо подготовлен. Занятия 
и лекции Алексея Ивановича

всегда интересны, содержа
тельны, воспринимаются сту
дентами с большим вниманием.

Мы искренне желаем полков
нику Белякову дальнейших 
творческих успехов.

В. И. ЛОСЕВ, 
партгрупорг военной 

кафедры, майор 
медслужбы.

На с н и м к е :  А. И. БЕЛЯ
КОВ.

ЗА ЭФФЕКТИВНОСТЬ 
УЧЕБНОГО ВРЕМЕНИ
Объем знаний, необходи

мых студентам, теперь на
столько велик, что требует
ся с максимальной эффектив
ностью использовать каждый 
час учебного времени. Об этом 
и шла речь на учебно-методи
ческом сборе преподавателей 
военной и смежных с нею ка
федр, прошедшем 1 февраля.

В своих выступлениях офице
ры военно-медицинского отде
ла округа говорили о слож
ности и ответственности за
дач, решаемых военно-меди- 
цинской службой, и необходи
мости качественной подго
товки офицеров запаса.

Большое внимание на сборе 
уделялось внедрению в прак
тику прогрессивных форм и 
методов обучения. Преподава
тели смежных кафедр профес
сор К. П. Калинина, доцент 
Н. В. Герасимова, доцент А. М. 
Волкова обобщили опыт рабо
ты по практической подготовке 
студентов и убеждающе пока
зали целесообразность клини
ческого разбора больных со 
студентами, самостоятельного 
переливания крови, первичной 
хирургической обработки ран 
и ожоговых поверхностей.

Особое внимание было об
ращено на интенсификацию 
учебного процесса. Преподава
тели военной и смежных ка
федр майоры медслужбы В. В. 
Иванов, В. И. Крылов, доцент 
В. А. Аренский, ассистент В. С. 
Горин обратили внимание всех 
участников сбора на развитие 
и совершенствование учебно
материальной базы, позволяю
щей отрабатывать все необхо
димые приемы практически. 
Они обобщили опыт оборудо
вания военно-медицинских ка
бинетов и классов.

Ассистент Н. И. Зеленева и 
капитан медслужбы Ю. Е. Цепи- 
лов доказывали необходимость 
целенаправленной учебы пре
подавателей, проведения взаи- 
мопосещений, показных инст
рукторско-методических заня
тий и других форм методиче- 

5 ской учебы.
 ̂ Участники сбора решили вес

ти постоянный поиск новых, 
более эффективных приемов 
обучения и контроля, что поз
волит еще выше поднять уро
вень военной подготовки сту
дентов.

М. Л. КИРЮХИН, 
и. о. начальника 

военной кафедры, 
полковник медслужбы.

ИЗ АРМЕЙСКОЙ 
ТЕТРАДИ
Артподготовки перебой 
Покой нарушил предвечерний, 
Учебный разгорался бой,
Уже шел пятый день учений. 
И мы, к трапе припав ничком, 
Команды ждали для атаки, 

А в поле, там, за родничком, 
О чем-то лепетали маки, 
Смотрели ласково на пас 
Большие красные купели,
Они как будто в этот час 
Огнем нас поддержать хотели.

М. ФАЗЛЫАХМЕТОВ,
V курс лечфака

Пронзил вдруг тишину сигнал 
тревоги, 

Крылатые исчезли сны,
Все действия размеренны

и строги, 
Команды четки и ясны.
Все быстро, точно и никак

иначе,
Секунды каждой дорог счет,
И к выполнению своей задачи 
Готов наш боевой расчет...
Уже машины мчатся по дороге, 
Асфальт чернеет, как смола. 
Нас ночью вновь подняли

по тревоге, 
Чтоб мирно Родина спала.
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СЛАГАЕМЫЕ
УСПЕХА

Результаты зимней экзаме
национной сессии нынче на 
санитарно - Гигиеническом фа
культете лучше прошлогодних. 
Лучше потому, что из шести 
курсов пять сдали сессию о 
меньшим количеством двоек— 
как первичных, так и на по
следний день сессии. Хуже 
прошлогоднего выдержали 
экзамены студенты второго 
курса, что в основном обус
ловлено добавкой к сложным 
экзаменам по анатомии и гй- 
стологии и не менее сложного 
экзамена по физколлоидной 
химии.

Меньше, чем в прошлом го
ду, мы имели и недопущенных 
к сессии. Деканат строго сле
дил, чтобы каждый студент 
полностью выполнил учебный 
план, включая такие предметы, 
как физвоспитание на млад
ших курсах и факультативные 
занятия по иностранным 
языкам на III— IV курсах. 
Мне известно, что на других 
факультетах картина совсем 
другая. Меньше было и не- 
явившихся на экзамен (11 
против 23), совсем не было 
неявившихся ло неуважитель
ным причинам.

Меньше, чем в прошлом го
ду, отчислено студентов перед 
сессией и в ходе сессии (Кор
мильцев — за самовольное 
прекращение занятий, Кали
нин и Ковтунов — за неуспе
ваемость).

На факультете нет студентов 
с неудовлетворительн ы м и 
оценками по двум и более 
предметам.

Неплохие результаты сес
сии вряд ли надо считать слу
чайными: деканат и партбюро 
в истекшем семестре больше 
работали со студенческим ак
тивом, больше внимания уде
ляли прикрепленным препо
давателям и общественным 
деканам, оживилась работа 

iilllllllllllllllllllUlIIIIUlllllllllllllllllIUIlIlllllll

ВЫПОЛНЯЯ
ВРЙЧЕВНЫН

долг
В связи с массовой простуд

ной заболеваемостью студен
ты шестого курса лечебно- 
профилактического и педиат
рического факультетов были 
сняты с занятий и направле
ны в распоряжение райздрав
отделов для работы «по 
гриппу».

Шестикурсники лечебно
профилактического факульте
та работали «на гриппе» ответ
ственно. Так, например, сту
дентка А . Трифонова (626 
гр.) обслужила на вызовах 158 
человек, Л. Терещенко 
(603 гр.) приняла 235 человек, 
В. Обоскалов и В. Нау
мов из 621 гр. обслужили по 
108 человек, И. Баженов 
(625 гр.) посетил по вызовам 
142 больных.

Помощь, оказанная будущи
ми выпускниками практиче- 

 ̂ скому здравоохранению, ог- 
 ̂ ромна — всего ими обслуже- 
 ̂ но 24 573 человека. За добро- 

s совестное отношение к вы
полнению своих обязанностей, 
за правильное понимание вра
чебного долга приказом рек
тора от 17 января 1977 года 
ряду студентов шестого курса 
лечфака и педфака объявле
на благодарность. Кроме того, 
двадцать три студента лечфа
ка и одиннадцать студентов 
педфака премированы в раз
мере пятнадцати рублей из 
ректорского фонда.

В. ВОВЧЕК,

I МЕСТО ПО УСПЕВАЕМОСТИ ЗАНЯЛ САНИТАРНО-ГИГИЕНИЧЕСКИЙ ФА
КУЛЬТЕТ, II — ЛЕЧЕБНО-ПРОФИЛАКТИЧЕСКИЙ И III — ПЕДИАТРИЧЕСКИЙ

комсомольской организации. В 
частности, по инициативе ком
сомольского бюро факульте
та проведен месячник усилен
ного контроля за посещае
мостью лекций и практических 
занятий.

Общая успеваемость в этом 
году на факультете 96,3 про
цента, в прошлом — 94,7. По 
курсам она выглядит так: на 
первом курсе — 96,75 процен
та, на II — 88,41; на III — 
99,27; на IV — 98,54; на V — 
98,53 и на V I — 96,5 процента. 
Как видите, значительно сни
зил общую успеваемость II 
курс.

Наибольшее количество за
должников на курсе ло гисто
логии —  5 и физколлоидной 
химии — 8, что в процентном 
выражении соответственно со
ставляет 3,55 и 5,76. По всем 
другим экзаменовавшим ка
федрам число двоек не пре
высило 3 процентов, а если ис
ключить экзамен по органиче
ской химии (2,44), то и 2 про
центов.

В этом году только на от
личные оценки сдали сессию 
105 человек (13,39 процента, 
в прошлом году — 10,4 про
цента); на повышенные оценки 
соответственно —  58,16 и 58,8 
процента.

В. А. АРЕНСКИЙ, 
декан санитарно-гигиени- 

ческого факультета, 
доцент.

НА ВТОРОМ М1СТ1
Общая успснаемость студентов лечебно-профилактического фа

культета на последний день зимней сессии составила 94,9 процен
та. Средний балл — 4,1. Наш факультет занял по успеваемости 
второе место в вузе.

67,3 процента студентов сдали экзамены на «хорошо» и «отлич
аю», из них каждый третий только на «отлично». На экзаменах 
получено 31,2 процента отличных оценок, 47,9 процента хороших, 
18,8 удовлетворительных и 2 процента неудовлетворительных.

Процентное соотношение отметок повторяет данные последних 
10 сессий и, следовательно, несмотря на реализацию переходного 
плана, является типичным для факультета. •

По итогам успеваемости 1 место иа факультете занял 3 курс; 
второе — 5, третье — 3, четвертое — 2, пятое — 4 курс. Наиболь
ший процент повышенных оценок у студентов 5 курса.

Как и в прошлые годы, наиболее трудными для наших студен
тов были экзамены по нормальной анатомии на 2 курсе и опера
тивной хирургии на 4 курсе. По уточненным данным в настоя
щее время 105 студентов факультета имеют задолженность по 
сессии, из них около 50 процентов по уважительным причинам эк
замены не сдавали. Среди задолжников есть систематические не
успевающие студенты, работа с которыми пока не приносит поло
жительных результатов. По-видимому, исправить положение воз
можно только применяя к этим студентам радикальные меры.

Неплохо сдали экзамены прошедшей сессии студенты стомато
логического отделения, их успеваемость составила 98 процентов 
при среднем балле 3,6.

Успешно выдержали экзамены первокурсники — участники экс
перимента, сдававшие иа вступительных экзаменах только 2 пред
мета. Их средний балл — 4,22, неуспевающих нет.

Таковы итоги сессии в цифрах — есть над чем подумать и сде
лать выводы.

В. Д. ТАРАС ЕН КО , 
помдекана лечебно-профнлактнческого факультета,

доцент.

НА СТУПЕНЬКУ НИЖЕ

В период зимних каникул 
спортсмены нашего института 
участвовали в зональных со
ревнованиях Министерства 
здравоохранения РСФ СР но 
волейболу и баскетболу и фи
нальных соревнованиях но лы
жам и конькам.

Волейболисты соревновались 
в Уфе, а баскетболисты в Ка
зани. В этих отборочных со

ревнованиях за выход в финал 
борьбу оспаривали ио 10 
команд.

В итоге многодневной борь
бы мужская волейбольная 
команда заняла 4 место, как и 
в прошлом году, а женская — 
5 место, спустившись на сту
пеньку ниже. Значительно 
скромнее выступили наши бас
кетболисты, которые заняли 9-е 
место — как мужчины, так и 
женщины. Эти результаты, ко
нечно, не устраивают нас.

В Омске проходили соревно
вания по конькам. За наш ин
ститут выступали студенты:
B. Табуев (2 курс лечфака),
C. Шелков (4 курс санфака). 
Женская команда в соревнова
ниях не участвовала за ненме-

КУБОК ЧЕМПИОНОВ НАШ!

студкор.

32 команды лыжников собра- 
лись в старинном уральском го
роде Перми на соревнования 
Минздрава РСФ СР. Среди них 
такие серьезные соперники, 
как Башкирский, Пермский, 
Горьковский, Ярославский и 
другие мединституты. Трудно, 
очень трудно делать какие-либо 
прогнозы, ведь два года прош
ло после последних министер
ских соревнований. Два года 
наша сборная упорно трениро
валась, зимой, летом, в жару и 
в стужу. Около 100 тысяч ки
лометров за ее плечами. Кто 
же будет сильнейшим? Чья 
школа подготовки окажется бо
лее перспективной? Этот воп
рос волновал участников, тре
неров, болельщиков.

Утром 1 февраля чемпион 
Минздрава СССР студент пед
фака И. Серебряков поднимает 
флаг соревнований. В програм
ме первого дня — эстафеты 
4x10 км у мужчин и 3x5 км у 
женщин. Захватывающее зре
лище для болельщиков, а для 
участников самый ответствен
ный вид соревнований: это
борьба на равных, борьба в 
открытую.

Самый трудный, пожалуй, — 
I этап. Борьбу у наших мужчин 
начинает Евгений Петунин, сту
дент III курса лечфака. Дан

старт. 32 лыжни должны сомк
нуться в единую. Женя хоро
шо пошел со старта, но вне
запно его сшибают с ног, он 
падает и выходит на дистан
цию последним.

Вот финишировал первый 
гонщик из Башкирии, намного 
опередивший своих соперни
ков. А вот показался и второй 
лыжник. Молодец, Женя1 Обой
ти 30 команд на 10 километ
рах! На втором этапе — Алек
сей Михайлов. Очень важно 
было удержаться на этом мес
те, и Алеша прекрасно справ
ляется со своей задачей. Но 
разрыв между лидером и на
шей командой больше 4 ми
нут. Валера Мижейкин сокра
щает его на третьем этапе до 
3 минут и передает эстафету 
Игорю Серебрякову. Благода-. 
ря титаническим усилиям Игоря 
разрыв сокращается до 30 се
кунд.

Зато наши девушки с первого 
этапа уверенно шли к победе. 
У нас стартовала Галина Маке
ева. Оснбвная борьба за пер
вое место на этом этапе разы
гралась между ней и ярослав
ской гонщицей, но на послед
нем километре Галя отрывается 
от нее на 20 секунд. Ирина 
Федько на II этапе также при
ходит к финишу первой. На 
последнем этапе Ирина Зудихи-

на тоже финиширует первой.
Наши девушки — чемпионы 

Минздрава! Первый день со
ревнований закончен. Наша
команда на первом месте. Но 
впереди еще два дня. Гонки 
на 5 и 10 километров у жен
щин, на 15 и 30 километров у 
мужчин.

Отлично выступили наши
лыжницы, показав упорство, 
волю. На обеих дистанциях 
чемпионкой стала Ирина Зу- 
дихина, студентка I курса сан
фака, второй пришла ее под
руга по команде Галя Макеева.

У мужчин на дистанциях 15 
и 30 км хорошую подготовку 
показал И. Серебряков, заняв 
соответственно 3 и 2 места. Ус
пешно выступили А. Михайлов 
и В. Мижейкин.

После трех дней соревнова
ний наша команда набрала ми
нимальное количество очков и 
заняла I общее место. Кубок 
нашП! Безусловно, это большой 
успех наших спортсменов и 
тренера В. П. Порозова, вло
жившего много сил и энергии 
в победу.

Вместе с победой наши лыж
ники завоевали право высту
пать в соревнованиях ЦС «Бу
ревестник». Так держать!

Р. ЗИГАНДИРОВ, 
студент первого курса 

лечфака.
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В Ч ЕМ  
П Р И Ч И Н А ?
Педиатрический факультет 

зимнюю сессию сдал как ни
когда плохо. В чем дело? 
Безусловно, определенную 
роль сыграл переходный 
план, уменьшение числа лек
ции и практических занятий.
Но ведь все это имеется и на 
других факультетах. Поэто
му следует искать низкий 
процент успеваемости в са
мих студентах. И анализ не
удовлетворительных оценок 
лишний раз подтверждает, 
что они имеются у знакомых 
по прошлым сессиям задолж
ников. Это Исупов (2-15 гр ) 
получил три двойки, Дья
ченко (541). Якупов (542 
Рыжкнн ( 4 4 2 ) и ряд лругнх.

Самое хорошее ппечатле- 
нне оставил первый курс, ко
торый имеет успеваемость 
99 ,3  процента. Число сту
дентов, сдавших сессию на 
«4» и « 5 •>, составляет 44 про
цента. У  2-го курса успе
ваемость 95 ,2 процента. И 
самые низкие результаты эк
заменов у студентов 4 и 5-го курсов.

Итоги сессии заставляют 
комсомольский актив и нас, 
деканат, тщательно проана
лизировать состояние дел на 
факультете, чтобы сделать 
на будущее правильные вы
воды.

Ю. И. ОБАТНИН, 
помдекана 

педиатрического 
факультета, 

ассистент.
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ннем конькобежек. Большие на
дежды возлагались на В. Та- 
буева, который в прошлые го
ды показывал результаты кан
дидата в мастера спорта. Но 
на этих соревнованиях он вы
ступил лишь по 3 разряду, за
няв 28 место, а С. Шелков за
нял 30 место. В итоге команда 
заняла общее 17 место из 21.

В Перми в финальных сорев
нованиях Минздрава состяза
лись лыжники. Они заняли пер
вое общекомандное место и 
завоевали право на участие в 
соревнованиях ЦС СДСО «Бу
ревестник» в Ленинграде.

В. П. П О РО ЗО В,
зав. кафедрой 

фнзвоспитання, доцент.

КАЖДОМУ— 
ЗНАНИЯ ПО ГО!

Защита 'социалистического 
Отечества, отмечал В. И. Ле
нин, должна быть всенарод
ным делом. Защита социализ
ма была и остается одной из 
важнейших задач нашего на
рода. Практической формой 
такой деятельности сегодня в 
нашем институте является ор
ганизация гражданской обо
роны (начальник —J ректор, 
проф. В. Н. Климов).

В институте создан и дейст- / 
вует штаб гражданской обо- / 
роны, руководит которым А. А. \ 
Вершинин. Правильная расста- \ 
новка кадров в штабе и < 
четкое выполнение функ- / 
циональных обязанностей /
каждым членом его обеспечи- / 
вают успех работы по ГО. В ин- { 
ституте укрепляется учебно-ма-{

! териальная база гражданской j 
! обороны. На кафедрах и в / 
других подразделениях вуза j 
созданы учебные группы. Ру
ководители этих групп прошли 
обучение при штабе и в свою 
очередь ведут сейчас учебу 
в группах. Слушатели овладе
вают приемами и навыками 
защиты от современного ору
жия, отрабатывают установлен
ные 20-часовой программой 
нормативы. Там, где хорошо 
подготовились к занятиям, соз
дали надежную базу, учеба 
идет успешно и плодотворно. 
Примером могут служить за
нятия на кафедре фармаколо
гии и кафедре философии и 
научного коммунизма, прово- j 
димые руководителями учеб-/ 
ных групп Г. П. Хохриной, | 
В. А. Киселевым. Штаб и его { 
актив намечают охватить уче- ( 
бой весь личный состав граж- j 
данской обороны института. { 
Эта задача нам по плечу при / 
условии помощи парторганиза
ции и активной пропагандист
ской и разъяснительной ра
боты.

В. Г. КОРПАЧЕВ, / 
и. о. доцента каф. / 

философии и научного j 
коммунизма.
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